

PESAMES DEL CAUDILLO

A. S. E. EL ALTO COMISARIO

S. E. el Jefe del Estado ha dirigido a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos el siguiente telegrama; "Informado desastres y víctimas causados fuerte temporal costas territorio de su mando, expreso mi personal condolencia con el ruego de que la haga llegar a Entidades afectadas y familias víctimas". También han remitido expresivos telegramas en el mismo sentido la Subsecretaria de la Presidencia y la Dirección General de Marruecos y Colonias.

A LA COFRADIA DE PESCADORES DE CEUTA

"El General Secretario particular de S. E. el Jefe del Estado.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo me encarga exprese su sentimiento a esa Cofradía y a la familia de las víctimas por la tremenda catástrofe ocurrida en el Estrecho. Salúdale".

Al tenerse conocimiento en la Cofradía de dicha comunicación se hizo presente a los pescadores del contenido del despacho en que nuestro invicto Caudillo y Generalísimo Franco, una vez más, pone de manifiesto sus nobles sentimientos y siente con Ceuta la desgracia ocurrida.

SERVILISMO FRANCÉS A STALIN

Denigrante exposición por el cumpleaños del "padrecito" rojo

THOREZ CORRE PELIGRO DE MORIR AHORCADO

Paris, 16.—¿Qué emoción! ¿Qué fiebre! Todos los servilismos "camaradas" que componen el partido comunista francés, reunieron en el 94 de la rue Timbaut, para homenajear a su jefe en su setenta cumpleaños. Stalin no se enterará de estas muestras de servilismo y es bien triste, porque semejante fidelidad haría él sin duda, saltar lágrimas de agradecimiento.

El nietecito Thorez, organiza infatigablemente un homenaje tras otro, en honor a su abuelo. No sorprende semejante parentesco. Es del dominio público que a Stalin le llaman padre de los pueblos y Maurice Thorez se adjudica a sí mismo el calificativo de hijo del pueblo, por lo que se demuestra que al padre podemos desconocerlo, pero él, es nieto de Stalin. A pesar de tan estrecho vínculo, no cabe la menor duda de que el jefe del partido

comunista francés corre peligro de morir ahorcado. Los dirigentes del Kominform tienen por costumbre aprovechar la menor ocasión para colgar a los jefes comarcales. Si Thorez se viera forzado a desertar nuevamente, como en circunstancias anteriores, sospechamos que preferiría la cárcel, antes que rerugiarse en la URSS. Según el concepto moscovita, Thorez es ya un burgués. Con el dinero del partido compró ya un automóvil "Delahaye", cuyo precio asciende a 1.700.000 francos; habita una finca con características de castillo medieval, valorada, por lo bajo, en quince millones de francos; dispone de un servicio de criados, que causaría envidia a un terrateniente austriaco en la época del Imperio y finalmente, disfruta de la inmunidad parlamentaria, que en la actual Constitución permite incluso golpear en público a un

francés que haya luchado por Francia, sin acarrearle consecuencias, como se demostró hace dos años. Tales ventajas reunidas no las disfrutaría en Moscú y en cambio, esos vicios burgueses le costarían a la vera del Kremlin un proceso monstruo, para ejemplo de corrompidos, que terminaría decapitándolo sin la menor emoción como a una vulgar botella de champán.

Pero volviendo al homenaje a Stalin, acudieron al sabio Juliot Curie, yerno aprovechado de la inmortal descubridora del radium, cuya herencia le proporcionó una hija, un apellido y fama. Este hombre, responsable de la investigación atómica en Francia, cuando no está de viaje a Moscú se

(Pasa a la página 6.)

ESCANDALO EN EL Parlamento de BONN

El presidente de la Cámara, el Gobierno y 200 diputados abandonaron la sesión ante la actitud del jefe comunista

Bonn, 16.—Más de 200 diputados han abandonado la sesión del Bundestag, del oeste de Alemania, cuando el jefe de los comunistas, Max Reimann, atacó el programa de remilitarización que defiende el canciller Konrad Adenauer, calificó al régimen de este "Gobierno de comunistas".

Antes de pronunciar estas palabras, el diputado comunista trazó un paralelo entre Adolfo Hitler y Adenauer, diciendo que el primero prometió estar preparado para la guerra en cuatro años y el segundo estaba conspirando también con un programa,

asimismo de cuatro años. El presidente de la Cámara, Eriech Kohler, durante toda la intervención de Reimann intentó imponer silencio agitando la campanilla presidencial, pero Reimann gritaba y daba golpes sobre el pupitre, sin hacer caso de Kohler ni de los gritos de la extrema derecha. Finalmente, el presidente se levantó, se puso el abrigo y abandonó el salón de sesiones. Adenauer y los ministros también salieron, seguidos de los elementos derechistas, mientras los socialistas y comunistas que daban dentro del salón.—Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.310.—CEUTA, sábado, 17 de diciembre de 1949.—Precio: 50 céntimos

S. E. el Alto Comisario eleva a cien mil pesetas la cantidad que encabeza la suscripción pro-damnificados

Al tener noticias concretas S. E. el teniente general Varela de la magnitud de la catástrofe en el litoral marroquí, ha elevado a cien mil pesetas las cincuenta mil que en un principio concedió.

Por su parte las entidades oficiales y público en general,

extienden sus actividades e interés para que la suscripción tan noblemente así iniciada tenga el éxito que es de esperar, dados los altísimos fines a que se destinan sus ingresos, como son los de mitigar tanta desgracia y calamidad.

En Tetuán y bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía, se ha creado una Junta "Pro Damnificados por los temporales que está integrada por los siguientes señores;

Vicepresidente, Excmo. señor delegado de Asuntos Indígenas; vocales, Excmo. señor general jefe de Estado Mayor del Ejército de Marruecos, Ilmo. señor delegado de Hacienda, Excmo. señor interventor principal de Marina; Excmo. señor jefe de Secretarías de S. E. el Alto Comisario; vocal secretario, un jefe de Administración del Cuerpo General Administrativo destinado en la Delegación General.

En las ciudades de Ceuta y Melilla y en cada una del resto de las poblaciones del Protectorado en que hayan sido abiertas en cualquiera de los distintos Bancos cuenta "Pro damnificados" serán representantes de la Junta Central el delegado gubernativo en las Plazas de Soberanía y los interventores territoriales en las del Protectorado, quienes tendrán atribuciones para fiscalizar cada una de las cuentas abiertas en los Bancos del territorio de su jurisdicción y a su vez deberán desarrollar, pa-

ra el mejor éxito de esta suscripción, cuantas órdenes e iniciativas reciban de la Junta central constituida en Tetuán. Por los delegados gubernativos y autoridades interventoras citadas, se dará cuenta de las cantidades recibidas para la formalización de la lista general en Tetuán.

He aquí la primera lista de donativos recibidos.

S. E. el Alto Comisario, 100.000 pesetas.
Delegación General, 10.000.
Delegación de Asuntos Indígenas, 5.000.
Delegación de Economía e Industria, 5.000.
Delegación de Educación y Cultura, 5.000.
Delegación de Obras Pùblicas y Comunicaciones, 5.000.
Delegación de Hacienda, 5.000.

Primera relación general de la suscripción de Ceuta, remitida por la Delegación Gubernativa de la Plaza, 89.473'35.

Suma total, 224.473'35 pesetas.

Sukarno, primer presidente de los Estados de Indonesia

Batavia, 16.—Achmed Sukarno, presidente de la República indonesia, ha sido hoy elegido primer presidente de la República de los Estados Unidos de Indonesia, anuncia la Agencia Reuter.—Efe.

CONSEJO DE MINISTROS BAJO LA PRESIDENCIA DE SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO

Se concede una gratificación extraordinaria a los funcionarios y empleados del Estado

Madrid, 17.—En la Subsecretaría de Educación Popular se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el día de ayer, bajo la presidencia de S. E. el jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno.—Decreto por el que se crea una empresa para la fabricación de hélices para aeronaves. Decreto por el que se regulan los beneficios fiscales de las empresas del Instituto Nacional de Industria.

Asuntos Exteriores.—Acuerdo comercial con Islandia. Convenio meteorológico con Irlanda. Acuerdo de la Unión internacional de Aduanas. Conferencia de Bruselas. Adhesión de España al Consejo Internacional de Inves-

tigaciones del Mar, de Copenhague.

Gobernación.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre plazos de prescripción de los saldos y valores depositados en la Caja Postal de Ahorros. Acuerdo por el que se remite a las Cortes el proyecto de ley por el que se fija la edad de jubilación en los diversos Cuerpos y escalas de Correos y Telecomunicación.

Hacienda.—Decreto ley por el que se concede a los funcionarios y empleados del Estado y a sus beneficiarios de Clases Pasivas, en las condiciones que se determinan, una gratificación extraordinaria equivalente al importe líquido de una

mensualidad del sueldo o pensión que perciben.

Industria y Comercio.—Decreto por el que se conceden los beneficios concedidos a "Hispano Aviación S. A.", industria declarada de interés nacional. Informe sobre negociaciones comerciales en curso.

Además de otros acuerdos, en los restantes Ministerios, asuntos de trámite.

Un mensaje de Jorge VI

Londres, 16.—Jorge VI ha clausurado la temporada parlamentaria con un mensaje que ha sido leído en las dos Cámaras y en el que se anuncia su sentimiento a treinta y cuatro proyectos de ley.—Efe.

APOLO

HOY

Por sesiones; a las 5, a las 8 (numerada) y a las 11.

R. K. O. RADIO FILMS presenta el mayor acontecimiento de la temporada.

EXITO SIN PRECEDENTE

Un retablo grandioso!

JUANA DE ARCO

con **INGRID BERGMAN**

Productor: **WALTER WANGER**
Director: **VICTOR FLEMING**
COLOR POR **TECHNICOLOR**

Localidades a la venta en taquilla de 11:30 a 1:30 de la mañana y de 4:30 en adelante.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 15.

Entradas

Vapor español "Ario", de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Páez", de Málaga, con carga.

Vapor español "Villanueva", de Sevilla, para aprovisionarse.

Vapor español "Ria del Ferrol", de Almería, para aprovisionarse.

Vapor español "Monte Betayo", de Almería, para aprovisionarse.

Vapor español "Rosa N. Illueca", de Algeciras, para aprovisionarse.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Petra", de Tánger, con carga.

Vapor español "Ruzafa", de Larache, con carga.

Salidas

Vapor español "Cabo Huertas", para Casablanca, tomó carbón.

Vapor español "Vicente Puchol", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Federico G. Fassio", para Golfo Pérsico, en lastre.

Vapor español "Cabo Páez", para Málaga, en lastre.

Vapor español "Villanueva", para Cartagena, tomó petróleo.

Telegramas detenidos

De Puerto de Santa María, para Resalía Sanjuán López Tejada, almacenista; de Coruña, para José Plaza, Estado Mayor Cuerpo Ejército IX; de Granada, para Lucía Lillo Fernández; de Huelva, para María Ana del Rey, Sargento Mena, 26.

CERVANTES

Presenta en colaboración con



OTRO GRAN ACONTECIMIENTO DEL CINE ESPAÑOL

HOY Desde las CINCO con LUZ PROPIA

LA DUQUESA DE BENAMEJÍ

REINA DE SIERRA MORENA

Según la obra de los H^{os} MACHADO

AMPARITO RIVELLES • JORGE MISTRAL
MANUEL LUNA • EDUARDO FAJARDO

Director *Luis Lucia*

TOLERADA

Cámara: TED PAHLEAS Decorados: PIERRE SCHILD
Estudios SEVILLA FILMS



La Empresa del CERVANTES se complace en hacer público, que la totalidad del material de CIFESA en la Temporada 49-50, tanto español, europeo como americano, será estrenado exclusivamente en su local.



SUPERPRODUCCION CIFESA PRODUCCION

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 16 de los corrientes;

Don Manuel Gordillo Osuna; don José López Silvarrey; don José Coriat y Coriat; don Carlos González Galofré; Mohamed Ben Ahmed Ben Abud; don Antonio Sánchez González; don Diego Fernández Cañizares; Director Estación Sanitaria; Jefe Sanidad Civil; Lázaro Torres Liarte; don Francisco Reynoso Collado; don Francisco Vaquer Cantarero; Delegado Jefe Centro Telégrafos; don Enrique Catalán Tanco; don José Bosque Pérez; don José Poyayo Marti; don José Santos; doña Matilde Guilló; Isaac Ben-Graham Abecasis; don Antonio Fernández Ranca; Hdo. Pagador Subdelegación Industria; Jacob A. Benasayag; don Antonio Bautista Ferrer; don Luis Fernández López; don Adolfo

Sánchez; Africa Díez Valderrama; Pagador Jefatura Obras Públicas; Agustín Tejedor Sastre; don Emilio Rocha Guerrero; don Manuel Valiño y doña María Moreno Vega.

Ceuta, 15 de diciembre de 1949.
El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Libramientos puestos al cobro a partir del día 17 de los corrientes;

Delegado Jefe Centro Telégrafos; don Antonio Montes Rodríguez; Jefe Sanidad Civil; don Francisco Vaquer Cantarero; Pagador Jefatura O. Públicas; don Luis Quíroga; don Antonio Escrig; Hdo. Servicio Carretera Ceuta y Melilla; Cia. Telefónica Nacional España; Comercial Africana; Radiomotor S. L.; don Juan Acevedo Imprenta Imperio.

Ceuta, 16 de diciembre de 1949.
El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

ANUNCIO

DON FELIX RIVAS GONZALEZ, Ingeniero Director de la "Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.", en nombre y representación de la misma, ha presentado en esta Jefatura un "Proyecto de toma de agua del mar para refrigeración de la Central" solicitando concesión de terrenos en la zona marítimo-terrestre y en el lugar denominado Recinto Sur, y de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de Puertos y Reglamento para su ejecución, ambos de 19 de Enero de 1928 y Ley de 20 de Mayo de 1932, se abre información pública por un plazo de TREINTA DIAS a contar de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de Ceuta, para que las personas a quienes pueda interesar, formulen, por escrito, las reclamaciones que estimen pertinentes; advirtiéndose

que el "Proyecto" presentado estará de manifiesto y a disposición de quienes deseen examinarlo durante el citado plazo en la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta, sita en el Muelle de España, durante las horas hábiles de Oficinas.
Ceuta, 16 de diciembre de 1949.

EL INGENIERO JEFE,
P. A.,
Fdo.; Jaime González.

ESCUELA PERICIAL DE COMERCIO DE CEUTA

Queda prorrogado el plazo de inscripción de matrícula para los exámenes de ingreso en esta Escuela hasta el día 5 de enero próximo.

Ceuta, 17 de diciembre de 1949

El Secretario,
José Artigas.

La Mutualidad de Accidentes del Mar y la Cofradía de Pescadores, repartieron ayer 84.000 pesetas entre los familiares de los pescadores muertos, el pasado lunes, en aguas de Ceuta

Todos los repartos se hicieron en los domicilios de los infortunados marineros, presidiendo el delegado gubernativo, el director de la Mutualidad de Accidentes del Mar, el comandante de Marina y otras autoridades

Los huérfanos de edad escolar serán recogidos en el Orfanato de la Mutualidad, en Sanlúcar de Barrameda

En la mañana de ayer, a las 11.30, se trasladaron al despacho de S. E. el delegado gubernativo, señor del Valle Barrin, el comandante militar de Marina; director de la Mutualidad de Accidentes del Mar; que ostenta la representación del comisario del Instituto Social de la Marina; don Luis Sánchez-Blanco, delegado de Trabajo y en representación del señor alcalde; secretario de la Mutualidad de Accidentes de Mar; patrón mayor y cabildo de la Cofradía de Pescadores; presidente y secretario de la Mutualidad de Accidentes de Mar, de Ceuta; una representación de los armadores de buques locales; el jefe accidental de la Oficina delegada del Instituto Social de la Marina y representantes de la Prensa local.

Una vez cumplimentado S. E. todos los señores mencionados se dirigieron a los domicilios de los familiares de los pescadores fallecidos en la tarde del pasado lunes en aguas cercanas a Ceuta al objeto de expresarles su sentido pésame y hacerles entrega, por parte de la Mutualidad y de la Cofradía de Pescadores, de socorros en metálico.

Se entregaron las siguientes cantidades, por ambos organismos, a los familiares de los marineros que se indican;

Miguel Rodríguez Ramón, patrón de buque, casado, deja viuda y 5 hijos. La Cofradía entregó 6.000 pesetas y la Mutualidad, 5.000 ptas.

Diego Gómez Céspedes, casado, motorista, deja viuda y dos hijos. La Cofradía, 3.500 ptas. Mutualidad, 4.500 ptas.

Antonio Fortes Marin, casado, mariner. La Cofradía, 2.500 ptas. Mutualidad, 2.500 ptas.

Francisco Ortiz Barranco, casado, mariner, deja viuda y

tres hijos. La Cofradía, 4.000 ptas. Mutualidad, 3.500 pesetas.

Manuel Ortiz Jurado, casado, mariner. La Cofradía, 2.500 ptas. Mutualidad, 2.500 ptas.

José Carmona Martínez, casado, deja viuda, 8 hijos y dos nietos. La Cofradía, 7.000 ptas. Mutualidad, 6.500 ptas.

Isidro Bazán Civantos, soltero. A sus hermanos entregó la Cofradía, 1.000 ptas. Mutualidad, 1.000 ptas.

José Martín Rivas, casado. Deja viuda y cuatro hijos. La Cofradía, 5.000 ptas. Mutualidad, 4.500 ptas.

Pedro Núñez Sedeño, soltero. La Cofradía entregó a su madre, 2.000 ptas. Mutualidad, 4.000 ptas.

Luis Santiago Rodríguez, soltero. La Cofradía entregó a sus padres, 3.000 ptas. Mutualidad, 5.000 ptas.

Manuel del Toro Muñoz, soltero. La Cofradía entregó a sus padres, 2.000 ptas. Mutualidad, 2.000 ptas.

Herminio Valdés, casado. La Cofradía entregó a la viuda y dos hijos, 1.000 ptas. Mutualidad, 3.000 ptas.

Además la Cofradía ha solicitado información sobre el paradero de los familiares de los marineros muertos, Joaquín Ramos de Britos y José y Andrés Sánchez Céspedes, para entregarles los socorros correspondientes.

En todos los domicilios se desarrollaron escenas de verdadera emoción, mientras se entregaba el dinero y nuestras autoridades expresaban el pésame en su nombre y en el de las altas representaciones que llevaban, agradeciendo los familiares los auxilios que se les entregaban.

A las 14.40 horas se terminó este reparto.

Según se nos informó, el director de la Mutualidad de Ac-

identes de Mar y de Trabajo, que ostenta la representación del comisario del Instituto Social de la Marina y de la Flota Mutualista de 22.000 embarcaciones y 130.000 tripulantes, ha entregado en Tarifa los primeros socorros inmediatos a 21 familias por importe de 59.500 ptas. En Algeciras entregó 19.000 ptas. y ayer, en Ceuta, 44.500 ptas. Continuará dicho señor viaje a Estepona y otros puertos, siendo el importe to-

tal de estos socorros de unas 250.000 ptas., todo ello independiente de las obligaciones legales como Entidad aseguradora.

Aparte de esto, la Mutualidad recogerá en su Orfanato de Sanlúcar de Barrameda (primer en España para hijos de muertos en accidentes de trabajo y para hijos de pescadores), a los huérfanos en edad escolar.

Hoy celebrará la Cofradía de Pescadores JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Se tratará, entre otros, de los siguientes asuntos: 1.º Creación de un puerto pesquero en la bahía sur. - 2.º Construcción de un barrio de pescadores capaz para 1.200 afiliados. - 3.º Solicitud de concesión de préstamos para reconstruir la flota pesquera

En la mañana de hoy, a las 11.30, se celebrará Junta general extraordinaria en la Cofradía de Pescadores para tratar de asuntos de enorme interés para la pesca, de mayor relieve aún después de la catástrofe del pasado día 12.

Se tratarán los siguientes puntos:

- 1.—Creación de un puerto pesquero de refugio en la bahía sur.
- 2.—Solicitar urgentemente la libertad de precios del pescado.
- 3.—Solicitar la concesión de préstamos, anticipos o ayuda para la construcción de un barrio de pescadores capaz para amparar a 1.200 afiliados de la Cofradía.
- 4.—Solicitar la rápida terminación del muelle de Comercio o de Pescadores cuyas obras están paralizadas desde hace más de un año.
- 5.—Solicitud de las autoridades superiores la

reconstrucción de la flota pesquera. 6.—Socorros y donativos y medidas a adoptar como consecuencia de la tragedia marítimo-terrestre del día 12.

Dado los puntos que se van a poner a discusión y la presencia del representante del Excmo. señor marqués de Valterra, jefe del Sindicato Nacional de Pesca y comisario general del Instituto Social de la Marina, se espera gran concurrencia de pescadores.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 9 de donativos recibidos para la confección de bolsas a distribuir en las próximas Navidades.

Suma anterior, 8.810'00 pesetas.

D. Francisco Vicente Rodríguez, 100'00.

Sres. Lloret y Linares, 50'00.

D. Arón Cohen, 100'00.

Mutua de Ceuta, 150'00.

Sres. Méndez, Clavijo y Muñoz, 200'00.

D. Manuel Guerrero González, 150'00.

Sres. Chavero y Cia., 500'00.

Casa Fort, 500'00.

D. Eliseo Pérez Ortubia, 20'00.

D. Ambrosio Martí, Notario, 100'00.

Suma y sigue, 10.680'00 pesetas.

Ceuta, 16 de diciembre de 1949.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Colegio Oficial de Agentes Comerciales

Como en años anteriores el próximo día 18, festividad de la Virgen de la Esperanza, Patrona de los Agentes Comerciales, se celebrará en su honor una solemne función religiosa que tendrá lugar a las 10'30 horas en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Esta Junta de Gobierno ruega a los Sres. Agentes Comerciales la asistencia al referido acto, al que han sido invitadas las autoridades y personalidades de la localidad.

Ceuta, 17 de diciembre de 1949.

EL PRESIDENTE, Ismael Puyotes.

Lea usted

EL FARO

diario de la mañana

Fino Almina

Sin competencia en calidad y precio



EL SEÑOR DON MIGUEL RODRIGUEZ RAMON

(PATRÓN DEL PESQUERO «LOBO GRANDE»)

Que falleció, víctima de la tragedia marítima del 12 del actual.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Ana López López; hijos, Andrés, Francisco, Leonor, Dolores y Ana María; padres, don Andrés y doña Catalina; madre política, doña Dolores; hermano, don Joaquín; hermanos políticos, don Juan, don Miguel, don José, don Joaquín, don Antonio y don Francisco (ausente), López López; tío, don José Rodríguez Rodríguez (Armador); primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 4 de la tarde, del día de hoy, en el cementerio de Santa Catalina.

Los DEPORTES

¡BUENOS DIAS!! El Campeonato de Marruecos de BALONCESTO

El presidente de la F. H. M. a propuesta del Comité de Competición y siguiendo el ejemplo de la Nacional, ha acordado levantar cuantas sanciones pesaban sobre jugadores y árbitros de categoría regional.

Nuestra felicitación a los amnistiados.

Las quinielas de la pasada semana han correspondido a los acertantes con 13 y 12 resultados exactos.

Con doce aciertos hay en nuestra ciudad siete aficionados. Que suscribieron los boletos señalados con los números 176.346, 118.659, 178.664, 180.228, 180.738, 181.231 y 187.371. Cobrarán 705'00 ptas. Nuestra enhorabuena a todos. Y haber si afinan un poquito más...

Nuestros jugadores saldrán mañana al campo con brazaletes negros en señal de luto por la reciente catástrofe marítima. También será rezado un Padrenuestro antes de comenzar la lucha con el Algeciras.

De alineación... ya habrán leído en otro lugar que será la misma.

Afortunadamente, ninguna baja que lamentar. A no ser la del entrenador Palencia.

Se ha confirmado que sufre derrame sinobial. Y le ha sido escayolada la pierna.

En fin, esta tarde llegará el Algeciras con deseos de... lo que ya saben ustedes. De puntuar en nuestro hasta ahora infuorable recinto.

Estamos seguros que no pasarán de deseos.

¡Por que de lo otro se encargarán nuestros muchachos. ¿No?

Las papeletas del coche se están vendiendo en España que es un contento. En Granada, Jaén, Sevilla, Málaga y otras capitales andaluzas se las quitan de las manos a los empleados que nuestro titular ha desplazado a cargo del "dinámico" Guillén.

Para que nuestros aficionados no se queden sin participar en dicho sorteo, la directiva de nuestro primer club balonista ha tomado el acierto de expender papeletas en Alfonso Murube el domingo por la tarde con ocasión del Ceuta-Algeciras.

Y huelga decir que... ¡no se quedarán sin vender!

¡Buenos días!—PEGUAR.

"En todo caso les falta veteranía" declara Gil I

La décimotercera jornada del Campeonato de Marruecos de Baloncesto que se juega mañana consta de los siguientes encuentros;

F. J. de Ceuta-Español
Torres Quevedo-Africa Ceuti
S. D. Pilar-C. D. Riffien
Nueva salida del Frente de Juventudes y esta vez contra el leader. Repetirá la proeza del Africa?

Tuvo que ser precisamente el Africa el que frenara la marcha victoriosa del cinco españolista y hay que reconocer que justamente, porque aunque la lesión de Leardy en el dedo índice de la mano derecha significó mucho, él fué quien dió la victoria a su club, y es verdad que los africanistas jugaron mucho y bien.

El Africa causó muy buena impresión no comprendiéndose como se halla tan mal clasificado, porque el equipo que entrena ese modesto entrenador que es Isaías Gil practica un juego alegre y profundo y sus jugadores acusan una magnífica forma física, aliada a un entusiasmo ilimitado.

Precisamente hoy, vispera del encuentro contra el Torres Quevedo, nos hace estas declaraciones:

—¿Estás satisfecho del equipo?

—Desde luego. Todos y cada uno de mis muchachos dan todo cuanto pueden, y a veces

más de lo que pueden en el terreno de juego. Quizás les falte veteranía; pero todos ellos son magníficos muchachos, disciplinados y bien acoplados.

—¿Figuras del equipo?

—Ninguna, el Africa es sobre todo un conjunto que empieza, y esa es su mayor virtud. Ahora bien, por mi cuenta y riesgo diré que en el partido contra el Español hubo dos, Carbonell y Barrutell. El primero se destacó más que el segundo.

—¿Buena, cuántos jugadores tenéis fichados?

—Diez en total. Estos son sus nombres; Meñero, Carbonell, Barutell, Leardy, Gil I, Obispo, Lizarraga, Arriaga III, Quero y un servidor de usted.

¡Ah!, señores aficionados al baloncesto, si el Africa no tiene desgracias con lesiones dejará bien alto su pabellón deportivo. Porque con el entusiasmo de esos diez y con un entrenador como Gil I, el equipo africanista se escapará de los últimos lugares de la cola y conseguirá uno de los tres primeros puestos.

Esperamos que el público ceuti haga acto de presencia en el Colegio de San Agustín ya que la recaudación total irá a engrasar los fondos PRO-DAMNIFICADOS DE LA CATÁSTROFE MARITIMA que hace unos días ha asolado a nuestra ciudad.

El Granada estuvo tres días BLOQUEADO POR LA NIEVE

"Creímos que había llegado nuestro último momento" - dicen Luiqui y Fernández

Millán relata algunas de las incidencias de este viaje con escala forzada en Baul

Granada, 16.—Próximamente a las 3'15 de la madrugada llegó a la estación de Andalucía el tren que el pasado lunes salió de Alicante con dirección a nuestra capital, el que al llegar a la estación de Baul quedó bloqueado por la nieve. En este tren han llegado los jugadores del Granada C. F. que abandonaron el autobús en que regresaban de Alcoy en la venta de Chañoles y se lanzaron en expediciones por los caminos de nieve atravesando montañas y ríos hasta que consiguieron llegar a la estación de Baul.

Según manifestaciones de algunos de los llegados, los días que han permanecido en Baul han sido de verdadera prueba, tanto para el que disponía de medios económicos como para el que carecía de dinero. Baul es una cortijada en la que solo existen 40 casas y precisamente allí fué donde el tren quedó estancado. Esta pequeña cortijada ha tenido que amparar durante tres días a cerca de 400 personas que, en el primero, consumieron la mayor parte de las reservas alimenticias de que disponían los habitantes de aquella localidad, según cuentan algunos viajeros.

Ha existido un gran espíritu de hermandad entre todos los que forzosamente han tenido

que vivir durante tres días apiñados en las casas y en los vagones del tren. Pronto se acabó la escasa calefacción del convoy y tuvieron que recurrir a quemar el carbón de la máquina, acercándose a ella gran cantidad de personas para poder aguantar, como mejor podían, el intenso frío que reinaba en aquellos parajes, donde la temperatura descendió sensiblemente. También quedaron sin agua y tuvieron que derretir la nieve junto a la locomotora, para poder mitigar en parte los rigores de la sed.

Los artículos de primera necesidad de que disponían en Baul se acabaron pronto. Millán, capitán del equipo de fútbol dice que, en el momento en que se dieron cuenta de que el coche en que viajaban no podía continuar hacia adelante, trataron de organizarse en forma de que relevándose cada minuto, limpiar de nieve la carretera, para que el coche pudiera proseguir. No lo consiguieron y entonces se lanzaron todos a través de la nieve en un trayecto de unos cien metros hasta la casa-cortijo donde pasaron la noche del lunes. Sin dormir y sin apenas tomar bocado, al día siguiente, martes, en vista de las escasas disponibilidades alimenticias de que disponían, intentaron llegar de nuevo hacia el autobús para recoger alguna comida que allí habían dejado y dos de ellos consiguieron llegar con grandes esfuerzos y poco después enviaron un guta que comunicó al resto de la expedición que habían podido seguir adelante y que trataban de llegar a la estación de Baul.

Inmediatamente salieron los restantes jugadores tras la pista de los anteriores y en pequeños grupos fueron hasta otro cortijo donde nuevamente pernoctaron algunos mientras que otros consiguieron llegar a la referida estación el martes por la tarde, ya anochecido y después de haber atravesado buen trecho de terreno con nieve que en algunos casos llegaba hasta la cintura. Los restantes permanecieron en el cortijo y a la mañana siguiente o sea el miércoles, continuaron hasta la estación.

Luiqui y Fernández dicen que creyeron les había llegado su último momento ya que, con algunos de los expedicionarios, se desorientaron por la nieve y anduvieron sin rumbo fijo durante algunas horas.

¡Han llegado las ricas Angulas!
Visite CASA JULIAN donde podrá saborearlas

CRUZ ROJA el número premiado anoche fué el 172

La Federación, Colegio de Arbitros, Ceuta, Hacho y Africa se ofrecen para participar en la ayuda a los afectados por la catástrofe

La catástrofe marítima del pasado lunes ha dado ocasión para que el noble pueblo de Ceuta exteriorice una vez más sus sentimientos de fraternidad y caridad cristiana y todos, absolutamente todos sus habitantes, rivalizan en deseos de colaborar con la obra emprendida por nuestras autoridades de remediar a las muchas familias que quedaron en el desamparo o lamentan la pérdida de un ser querido.

Nuestros organismos deportivos y clubs tampoco podían faltar a este afán de ayuda y son constantes los ofrecimientos que llegan hasta nosotros.

El primero de ellos fué el del C. D. Hacho, que inmediatamente puso a disposición su primer equipo y luego tanto la Federación Hispanomarroquí como el Colegio de Arbitros, dependiente de la misma, también se ofrecieron para colaborar en tan noble como altruista fin.

En el día de ayer también se nos notifica que la S. D. Ceuta ha puesto a disposición del Excmo. Sr. Delegado Gubernativo a su primer equipo de fútbol con objeto de cele-

brar un partido a beneficio de las víctimas y que el Africa Ceuti no solo ofrece su equipo de fútbol sino que entregará a nuestras autoridades la recaudación íntegra del partido de baloncesto que disputará el domingo en nuestra ciudad con el Torres Quevedo de Tetuán.

Pasamos todos estos ofrecimientos a nuestras primeras autoridades, en la seguridad de que ellas quedarán percatadas de que el deporte ceuti está pronto a contribuir en la ayuda a los muchos afectados por el reciente temporal que ha enlutado a la ciudad.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Doctor Zurita Susino
Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenerico
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA
LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis
P. de Rivera, 1 Teléfono 488

Tanto unos como otros se calzaron todos los calcetines de que disponían y las botas de fútbol, las cuales no se han quitado hasta esta madrugada al llegar a sus casas. Posteriormente se reunieron ya todos con el resto de los viajeros del tren allicantino y, después de haber pasado hambre, en la tarde de ayer, ya libre la vía, pudieron continuar viaje a Granada.

De todos los pueblos del trayecto el tren ha recogido viajeros procedentes de otros trenes, automóviles, camiones y vehículos que habían quedado bloqueados por el temporal de nieve.—CIFRA.

El mismo once

MUCHA ANIMACION POR EL ENCUENTRO

Para el encuentro que mañana será disputado en Alfonso Murube entre los equipos del Algeciras y del Ceuta reina una gran animación que se refleja en la venta de localidades. El Algeciras siempre tuvo lucidas actuaciones en nuestro terreno y esta vez no querrá ir a menos. Por lo que a nuestro titular respecta, ya es sabido que no tiene donde escoger. Necesita ganar. Por lógica de su clase y por importancia de su clasificación.

No habrá modificaciones en el cuadro "mercurio". Nos lo dijo anoche Palencia en la secretaría, a la que se acercó a duras penas, ayudado por el bastón. El porrazo que recibió en el barco ha tenido consecuencias; un derrame sinobial y el escayolamiento consiguiente.

Así, pues, frente al Algeciras veremos a Zamorita; Juncos; Domínguez, Pepin; Gil, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natafio, Martínez y Pedrin. Ni más ni menos que los triunfadores de Jerez.

Esto, claro, al menos que de aquí a mañana surjan nuevos inconvenientes. Que no son de esperar, afortunadamente.

Campeonato de Marruecos de Baloncesto

El Africa recibe al Torres Quevedo

Mucha expectación para el partido de baloncesto que el domingo se celebrará en el campo del colegio de S. Agustín. La buena exhibición del Africa frente al Español, ha destapado el frasco del optimismo y con fundamento se aguarda que nuestros representantes sepan triunfar sobre su próximo adversario.

Este es el motivo principal de la gran animación reinante; que el Africa parece haberse encontrado a sí mismo y riendo ya lo que muchos no suplan.

Una baja, sin embargo, tendrá nuestro club ante el Torres Quevedo, la de Gil II. Por razones de estudio ha de marchar a Sevilla. Ello, empero, no ha mermado la moral y el entusiasmo de sus compañeros, decididos como decimos a conseguir esta nueva victoria y a demostrar que el Africa merece un puesto más destacado que el que en la actualidad ocupa en la clasificación del torneo.

Tanto nuestro "cinco" como el de los "telefonistas" se están preparando a fondo para este su próximo choque, que

Entierro del pescador aparecido EN LA PLAYA DE BENITEZ

Ayer, en Benzú, la mar arrojó el cadáver del patrón del "Lobo Grande" Migue. Rodríguez Ramón

Ayer, a las 16 horas, en el Cementerio de Santa Catalina, se procedió al acto de dar cristiana sepultura al cadáver del pescador aparecido en la playa de Benitez y que no ha sido posible identificar, presidiendo el fúnebre acto S. E. el delegado gubernativo, señor del Valle Marín, que llegó acompañado de su secretario particular, señor Durán Méndez.

Igualmente figuraba en la presidencia del duelo el Ilmo. señor alcalde; el director y secretario de la Mutualidad de Accidentes de Mar; segundo comandante de Marina; capitán juez de Marina, señor Colombo; inspector de Trabajo, señor Sánchez-Blanco; patrón mayor y cabildo de la Cofradía de Pescadores; presidente y secretario de la Mutualidad en Ceuta; patronos de buques y armadores; jefe de la Guardia municipal; muchísimos marineros y los periodistas locales.

Por el capellán del Cementerio fué rezado un responso,

dándose seguidamente cristiana sepultura al cadáver para cuya alma pedimos a Dios el eterno descanso.

A las 8.30 de la mañana de ayer el mar arrojó a la playa de Benzú el cadáver de un hombre que fué identificado más tarde por sus familiares y amigos. Se trata del infortunado Miguel Rodríguez Ramón, patrón que fué del barco "Lobo Grande".

Las autoridades correspondientes se personaron en el lugar procediéndose al levantamiento del cadáver que fué trasladado al Cementerio de Santa Catalina.

A las 16 horas de hoy se verificará el entierro que habrá de constituir una sentida manifestación de duelo.

A sus familiares reiteramos la expresión sincera de nuestro profundo pesar, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.



Ventas y compras

COMPRAMOS plomo dulce y pastel imprenta. Razón FARO.

POR NO PODER atenderla se vende una tienda de comestibles en la calle Sevilla, 30, propiedad de don Alfonso Roldán.

Viviendas

CEDO habitación independiente.

te, caballero solo. Razón Administración.

CABALLERO solo, extranjero, desea habitación amueblada soleada exterior, con o sin. Ofertas a la Redacción.

Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economía. Encargos, Loma, Villacampa (Pasaje Cerni, 5). PINTURA a granel todos colores kilo 12 pesetas. Droguería Roma. Cervantes, 8. FALTANDO sitio para exponer juguetes, figuras Nacimiento bajo precio. Casa Serafin.

PODRAN ganar fácilmente mucho dinero vendiendo a particulares artículos gran demanda. Necesito agentes de ambos sexos. Almirante Lobo, 4, 1.ª, derecha.

Se continúan recibiendo en el Ayuntamiento y Cofradía de Pescadores despachos telegráficos de toda España dando el pésame

Telegramas recibidos ayer en el Ayuntamiento.

Del general jefe y director de Mutilados.—"Enviámos con todo amor modesta suscripción Caballeros Mutilados Guerra por Patria ofrenda heroicos mártires Patria por el trabajo del mar. Recibid el corazón de vuestro Millán Astray, coronel fundador de La Legión en Ceuta e hijo adoptivo de Ceuta".

Del general Yagüe, en Burgos.—"Mi más sentido pésame por terrible desgracia aflige a esa querida ciudad".

Del general Sotelo, en Sevilla.—"Recibe de todo corazón mi más sentido pésame irreparable desgracia".

También hay otras comunicaciones del general San Juan, desde Vigo; alcaldes de San Sebastián, La Linea de la Concepción y Puerto Real; presidente de la Audiencia provincial de Cádiz; presidente de la Cofradía de Pescadores de Santander; presidente de la Hermandad de Obreros de San José, de Tetuán; y delegado nacional de Sindicatos.

A todos ellos ha contestado el señor alcalde dando las gracias.

En la Cofradía de Pescadores se han recibido los siguientes telegramas:

Del comisario del Instituto Social de la Marina.—"Profundamente impresionado acompañando pésame. Sale director Mutualidad en mi representación".

Del delegado sindical de Ceuta, actualmente en Madrid.—"Impresionado trágico accidente ruegote nuestros familia víctima mi máxima condolencia. Solicito jerarquías nacionales ayuda económica familiares. Saludos. Zamudio".

También se han recibido otros de la Federación de Cofradías de Cantabria, del patrón mayor de la Cofradía de Pescadores de Málaga, del delegado del Instituto Social de la Marina, y otros, habiendo sido contestados todos.

Asociación de Viudas y Huérfanos de la Guerra

(Tierra, Mar y Aire)

Resueltas las dificultades que obligaron al aplazamiento de la Gran Función a beneficio de esta Asociación, definitivamente, se celebrará el festival, el próximo lunes, día 19, a las 19.30 horas de la tarde, con el estreno en Ceuta por la Compañía que dirige don Carlos Enguñanós, del conflicto familiar en tres actos titulado "Nosotros, ellas y... el duende".

Es grande el interés despertado por este acontecimiento y se advierte que todos los que tienen encargadas localidades, acudan a retirarlas en los locales de la Asociación de 10 a 12 y de 15 a 18, edificio de la antigua Comandancia Militar.

Se notifica al público que durante el festejo actuará la banda de La Legión, que tan acertada y brillantemente dirige el maestro don Angel García.

El Teatro Lope de Rueda estará artística y profusamente adornado, ofreciendo un aspecto sumamente agradable.

Presentación de Cartas Credenciales

Méjico, 16.—Hoy ha presentado sus cartas credenciales ante el presidente Miguel Alemán el nuevo embajador de Guatemala, coronel Francisco Cosanza.—EFE.

Delegación de Trabajo de Ceuta

FAMILIAS NUMEROSAS La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Titulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan.

Don Isidro Mateos Sánchez. Don Bernardo Arroyo Machuca.

Don Fernando Montañés Miarza.

Don Pedro Lianzón Garnéz. Don Juan García García. Don Juan Mora Saigüedo. Ceuta a 12 de diciembre de 1949.

EL DELEGADO DE TRABAJO, Fdo.; Luis Sánchez-Blanco.

CASA MARCELINO

ULTRAMARINOS

CESTAS DE NAVIDAD PARA REGALOS. EXTENSO SURTIDO DESDE 200 A 2.000 PESETAS

TAMBIEN CAJA SURTIDA

- 1 Botella Anís del mono
- 1 " Coñac Palomino
- 1 " Jerez o Manzanilla
- 1 " Licor
- 1 " Sidra Gaitero
- 1 " Málaga Larios

130 Pesetas

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas de la calle Ramón y Cajal n.º 13, por don Mauricio Alvarez Cano a don Bernabé Rios García, se avisa por medio del presente a cuantos señores tengan cuentas pendientes de cobro por dicho establecimiento, que pasen a liquidarlas en el plazo de ocho días a partir de hoy. Pasada esta fecha, el nuevo dueño no se hará responsable a dichas reclamaciones.

Ceuta 9 de diciembre de 1949.

Mañana en el Cervantes los Hijos de María pondrán en escena el drama "Oro... Oro... Oro..."

El día 21, Educación y Descanso, representará la comedia, "Trastos viejos"

Como ya es de conocimiento de nuestros lectores, mañana domingo, a las 11.30 de la mañana, la Asociación de Hijos de María de Ceuta pondrá en el escenario del Teatro Cervantes el drama "Oro... Oro... Oro..."

Los fondos que se recaudarán serán destinados a engrosar la suscripción organizada por la Delegación Gubernativa pro-damnificados.

La animación existente para asistir a esta función no tiene precedentes.

Ayer el vicesecretario de Obras Sindicales, jefe provincial de la Obra Sindical "Educación y Descanso", camarada Zurrón, se entrevistó con S. L. el delegado gubernativo, a fin de ponerse a su disposición para colaborar en todo aquello que pudiera ser de utilidad para los damnificados. Después de un amplio cambio de impresiones S. E. el delegado gubernativo, encarga a la Obra Sindical "Educación y Descanso" para que proceda a la inmediata organización de todos aquellos actos, tales como representaciones teatrales artísticas, etc., que hayan de celebrarse con objeto de recaudar fondos para engrosar la suscripción, que al efecto se tiene abierta, debiendo para ello proceder urgentemente a celebrar una reunión en la que deben figurar a más del director del Cuadro Artístico que posee la Obra, camarada Sarria, todos aquellos aficionados que ten-

gan creados Cuadros Artísticos, para que a la mayor brevedad posible representarse en el Teatro Cervantes, espontáneamente cedido por el señor Delgado, una representación teatral en la que se procurará dar cabida al mayor número posible de aficionados, dado el enorme interés que todos ellos tienen en colaborar para tan importante fin.

A las ocho de la tarde del citado día en la Delegación Sindical, tuvo lugar esta reunión, habiéndose llegado al acuerdo de representar el próximo día 21 la comedia en tres actos titulada "Trastos Viejos", que representará el Cuadro Artístico del Grupo de Empresa "I. N. P.", de "Educación y Descanso". Asimismo se acuerda que como fin de fiesta actuará el Cuadro Artístico Infantil de la Caseta Recreativa "La Peña".

El Cuadro Artístico de la Obra Sindical "Educación y Descanso", comenzará con toda rapidez los ensayos para representar oportunamente otra función.

Terminada la reunión los asistentes visitaron la Empresa Cervantes y dieron comienzo a las primeras gestiones para la pronta organización de este festival que no dudamos ha de tener un gran éxito esperando sea esta una gran acogida para todo el vecindario.

En nuestro número de mañana ampliaremos detalles.

EL FARO en ALGECIRAS

SOCORROS A LAS FAMILIAS de los pescadores muertos

El director general de la Mutualidad de Accidentes del Mar, hizo la entrega

La mañana del jueves, el director de la Mutualidad de Accidentes del Mar, procedió a entregar socorros por un total de pesetas 19.000, a las fami-

lias de los seis marineros muertos en la reciente catástrofe, vecinos de esta ciudad. En este acto estuvieron presentes las autoridades locales. El socorro que se reparte es graciable y nada tiene que ver con lo que en su día se entregó oficialmente por la Caja del Seguro de Accidentes de Mar.

Las víctimas pertenecían al barco "San Carlos", propiedad del armador don Salvador de Hoyos Cano, vecino de esta ciudad y el momento de entrega como igualmente las palabras pronunciadas por el director general, fué de gran emoción, que dominó a todos los asistentes.

No queremos terminar esta información sin enviar nuestra más sincera condolencia a los familiares de los que han dado su vida, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de sus almas.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Dos aviones, uno chileno y otro norteamericano, se estrella en Méjico

Tuxtla Gutiérrez (Estado de Méjico), 16.—Un avión militar chileno se ha estrellado en el Océano Pacífico, cerca de Magastec.

Dos tripulantes del avión permanecieron durante 24 horas en el mar hasta que fueron rescatados.

Las autoridades informan que los ocupantes del aparato, el piloto, Jorge Basalto, y el ayudante, Tito Cisterna, han resultado ilesos, aunque sufrieron los efectos de las muchas horas que estuvieron luchando contra el mar.

El avión era uno de los tres aparatos chilenos que hacían el vuelo desde Acapulco hasta Tuxtla.—EFE.

Se estrella una superfortaleza volante con 14 ocupantes

Roswell (Nuevo Méjico), 16.—Cinco muertos y cuatro heridos hay que lamentar al estrellarse una superfortaleza volante de la aviación norteamericana en las proximidades de esta ciudad.

El avión se incendió poco después de caer a tierra.

El total de ocupantes era de 14.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Consolad a las que lloran

Hondamente apenada la Iglesia de Ceuta por la muerte de sus hijos, los pescadores, en su lucha titánica con las olas, ya fin han sucumbido y por el desamparo y miseria en que han quedado sus hogares, llamada, llena de confianza, al generoso corazón de los católicos de esta ciudad, pidiendo oraciones para los que han muerto y donativos para sus familias que inconsolables lloran su desaparición.

Para lograr ambos fines se ordena lo siguiente;

1.º—El próximo Domingo, día 18 del actual, se hará una colecta en todas las misas que se celebren en cada una de las Iglesias y Capillas de esta ciudad, destinándose integro el

producto de la misma a las familias de los pescadores muertos en los días precedentes.

2.º—Se ruega encarecidamente a todos los fieles que la misa que oigan el próximo Domingo, la ofrezcan en sufragio de las almas de los que han perecido, víctimas del temporal, en nuestras costas.

3.º—Todas las Asociaciones piadosas, las cuatro ramas de Acción Católica y las Conferencias de San Vicente de Paúl entregarán una cantidad, cada una según sus fuerzas, a los señores Párrocos o Rectores de Iglesias donde se fin constituyeron para el fin anteriormente expuesto.

4.º—En todas las Parroquias, iglesias y Capillas de esta ciudad y en la Vicaría General se admiten donativos en metálico y en especie, sábanas, mantas y toda suerte de ropas, para socorrer a los damnificados. El Señor pagará con largueza la generosidad de los donantes en favor de sus hermanos a los que ha visitado la desgracia.

Dad, Señor, el descanso eterno a los que han perecido, y consuelo a los que inconsolables los lloran.

EL VICARIO GENERAL.

Servilismo francés a Stalin

(Viene de la primera página.) dedica a glorificar el nombre de Stalin. A su derecha estaba el embajador de la URSS, Bogomolov, jefe de la mayor red de espías que invadió Francia. A la izquierda, André Marti, "El Carnicero de Albacete", y junto a ellos, el parlanchín André Duclos, cediendo un puñecito a Benoit Frachon, capitán director de los Sindicatos comunistas en Francia. Había también un grupito de sentinentales admirando las vitrinas repletas de regalos que el pueblo de Frandia envía, según rezan los carteles, al hombre que más aman, Stalin. Presidía el salón un retrato y una enorme bandera roja, sobre una inscripción tipo peana, en la cual leemos; "Viva Stalin, campeón de la paz, de la libertad y de la felicidad humana".

Vergonzoso y denigrante el resumen de esta exposición. Las cartas que envió un obrero; los objetos íntimos de aquel que murió en accidente huelguístico, la blusa de un obrero fallecido en accidente de trabajo; todo cuanto pueda ser sentimental y sensible a las multitudes, explotado y utilizado en beneficio de una propaganda que dirigen los agitadores profesionales. Una indignidad que se tolera, cuando hay libertad para violar en cinico sacrilegio el dolor humano. Es regalar a Stalin la inocencia y la ingenuidad de unas masas engañadas por serviles criados.—EFE.

CINE ASTORIA

(JADU)

HOY DESDE LAS 5

Universal Films, presenta a MARIA MONTÉZ, más bella que nunca con JOHN HALL, en la gran superproducción filmada en magnifico TECNICOLOR

ALI BABA Y LOS 40 LADRONES

(Copia completamente nueva)

donde intervienen además, TURHAN BEY y ANDY DEVINE. Magnificas escenas. Mujeres bonitas. Bello colorido.

¡Luchas! ¡Emociones! ¡Amor! Todo esto podrá Vd. admirar en

ALI BABA Y LOS 40 LADRONES

que se proyecta hoy en el CINE ASTORIA

BUTACA 3 PESETAS

Próximamente:

VIAJE SIN ESPERANZA

En breve: Rita Hayworth y Glenn Ford, en la gran superproducción

GILDA

Seguidamente:

La fastuosa revista musical de la Metro en Tecnicolor

LEVANDO ANCLAS

que contiene la magnífica ejecución musical del pianista español, JOSE ITURBI, las deliciosas voces de FRANK SINATRA y KATHRYN GRAYSON y los ágiles bailes de Gene Kelly, teniendo por escenario el famoso Hollywood Boulevard, el West Lake Park de Los Angeles y el teatro de la naturaleza, el Hollywood Bowl.

En esta película podrá Vd. escuchar la Rapsodia Húngara número dos de Liszt. Le Supliqué ¿Qué hace que se ponga el Sol? Los Tangos. Celos. La Comparsita y el pasodoble España Cañi.

En preparación:

Nuestras víctimas.- El despertar de una ciudad.- El capitán tormenta.- El León de Damasco.- Gunga Din.- Simbad el Marino. (En Tecnicolor).

CARTELERAS

CINE FLORIDA

Sesión continua desde las seis y treinta.

Podrá usted admirar la más sugestiva producción que difícilmente podrá quitar de su recuerdo

PAULA

Una película que Selecciones Floralva se complace en presentar al público algecireño.

CASINO CINEMA

Sesión continua desde las seis y treinta.

Cantinflas le hará desternillarse de risa en la producción

ROMEO Y JULIETA

Carcajada por minuto e hilaridad constante.